おうぎニュース

令和5年 10月24日号

問念記述

第49回運動会が行われました。開会式で、児

童代表のあいさつをしてくれたのは、六年生の○

0000さんです。

「どの学年も、練習してきた**成果を発揮**できる

ようにがんばりましょう。今年の運動会は、**三年**



ぶりの全員がそろった運動

会です。心を一つにしてがん

ばりましょう」と話してくれ

ました。そして、徒競走の結

果、緑504点、白557点

を発表してくれました。

結果発表



皆さんが全力で競技した結果を、六年

生の〇〇〇〇〇さんが発表してくれまし

た。**緑が824点、白が947点**。今年は

歓声が起こり、緑組からは拍手が起きました。両組と | 白組が優勝しました。白組からは大きな

もが、**笑って勝利**したのです。

感想

閉会式で感想を言ってくれたのは、

六年生の〇〇〇〇さんです。「皆さん

が笑顔で演技してくれたのがとっても

よかった。私も**綱引きで協力**できた。これからも、協

力することを忘れずに、マナーを守って生活したい」

と話してくれました。

すばらしい運動会になりました。

